

IZEAUX

Le chalet du tennis a brûlé



Du chalet il ne reste que les décombres.

Dimanche, vers 2 heures du matin, les sapeurs-pompiers ont été appelés au stade municipal où un incendie a ravagé les installations du Tennis-Club. En effet, à leur arrivée, et malgré leur intervention rapide, les flammes avaient réduit en cen-

dres ce chalet en bois qui sert au club de local technique mais également de bureau et de salle de réunion.

Rapidement sur les lieux, la gendarmerie, le maire et certains responsables du club n'ont pu que constater les dégâts et sécuriser le site

qui menace de s'effondrer.

D'après les premiers éléments de l'enquête, il semblerait que cet incendie soit d'origine accidentelle, le feu ayant apparemment pris de l'intérieur, détruisant l'ensemble de la structure et tout ce qu'elle contenait. □

Jeunes rugbymen

Les rugbymen cadets tiennent le choc. Face à une équipe d'Ugine-Albertville beaucoup plus physique et très agressive, les cadets du regroupement Bibs-La Côte-Saint-André ont opposé une nouvelle fois leur vaillance et leur solidarité habituelles qui compensent largement leur manque de gabarit. Menés 7 à 5 à la pause, les Bleus, dès l'entame de la deuxième période, affichent nettement leurs prétentions dans un combat devant de plus en plus rude.

Après avoir repris l'avantage sur pénalité 8 à 7, ils inscrivent un bel essai sur un des nombreux ballons de récupération, notamment sur les rocks, assurant ainsi le gain du match 13 à 7.

En triomphant 12 à 5 de leurs homologues du Guc, les ju-

niors de la Bibs et de l'UA côtoient désormais seuls la première place de la poule qualificative du championnat national.

Même si ce résultat est très satisfaisant, la manière n'a pas convaincu. En effet, sur ce match, les Bleus étaient loin de leur meilleure prestation. Il est vrai que l'enjeu, l'absence de quelques cadres et un terrain lourd ont certainement joué un rôle important dans cette rencontre mais ceci n'explique pas tout. Ils doivent vite se rappeler que dans le beau sport qu'est le rugby, il y a des consignes et surtout des fondamentaux qui doivent être respectés. Les joueurs de l'école de rugby de la Bibs sont invités à l'arbre de Noël qui aura lieu samedi 22 décembre à Saint-Etienne-de-Saint-Geoirs. □

LOCALE EXPRESS



IZEAUX

Actes de vandalisme à répétition

■ Les conteneurs de récupération implantés sur la commune sont depuis quelque temps pris pour cible par semble-t-il des mauvais plaisantins. En fin de semaine dernière, le feu a été mis au conteneur plastique situé sur le parking de la salle polyvalente. Ce dernier a été totalement détruit par l'incendie et a endommagé le conteneur avoisinant.

Ces incivilités et ces actes de vandalisme gratuits à répétition commencent à indigner profondément la population ainsi que les élus. En effet, il serait bon de rappeler aux auteurs de ces actes malveillants, qui ne semblent pas mesurer la portée de leurs méfaits dans des secteurs parfois très proches d'habitations, que ces actes délictueux, non seulement coûtent cher à la commune, mais sont également sévèrement punis par la loi.

Notre photo. Il ne reste plus rien du conteneur entièrement détruit par le feu.